

Actualmente la estrategia ya presenta un importante avance con más de 36 mil niños y niñas protegidas.

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Hasta el corazón del Valle de Elqui llegó el equipo de salud del CESFAM San Isidro de Calingasta, para realizar la vacunación a los estudiantes del colegio Ríos de Elqui de Rivadavia, en el marco de la campaña escolar 2024.

La iniciativa busca proteger a los niños y niñas en edad escolar contra enfermedades tan importantes como tan complejas como la Difteria, Tétanos, Tos Convulsiva y las infecciones por Virus Papiloma Humano.

En la región de Coquimbo, la iniciativa ha presentado un importante avance, logrando que los niños y niñas en su mayoría ya estén protegidos gracias al significativo trabajo desplegado por los equipos vacunadores de los establecimientos de salud.

Al respecto, Tomás Balaguer, Seremi (s) de Salud de la región, señaló "la

EN ESTABLECIMIENTOS SEAN PÚBLICOS Y PRIVADOS.

Vacunación escolar llega al sector rural de la región



EL DÍA

La iniciativa busca proteger a los niños en edad escolar contra la Difteria, Tétanos, Tos Convulsiva y las infecciones por Virus Papiloma Humano.

vacunación escolar se extiende por el territorio. Los equipos realizan una visita en todos los establecimientos sean públicos y privados. La campaña busca inmunizar a más de 48 mil estudiantes y actualmente, ya se cuenta con un avance mayor al 70% en cada una de las dosis y vacunas administradas, lo que es una muy buena noticia", explicó.

En la oportunidad, los niños y niñas del colegio Ríos de Elqui de Rivadavia recibieron su dosis correspondiente. Así lo explica su director del Establecimiento, Enrique Silver, "Hemos realizado un compromiso y trabajo en conjunto con el personal del vacunatorio del CESFAM San Isidro de Calingasta, consideramos que nuestro rol es fundamental, ya que facilitamos que el personal de salud pueda acceder con los estudiantes y sus familias, ya que así son vacunados en la escuela y no deben acudir al centro de salud" explicó.

Camila Alfaro, enfermera del CESFAM San Isidro Calingasta señaló que "Es muy importante que los niños se vacunen en edad escolar debido a que esta estrategia los protege de enfermedades muy importantes, y así contamos con una población más protegida, y debemos recordar que las vacunas salvan vidas".